

Letzter Eintrag

Von Kelandria13

Letzter Eintrag

Liebe Fans,

stellt euch vor ihr seid der glücklichste Mensch der Welt.

Ihr habt den tollsten Job der Erde; einen Job, in dem ihr andere Menschen glücklich machen könnt und vielleicht sogar durch schwere Zeiten bringt. Einen Job in dem ihr euch kreativ entfalten könnt und andere Menschen mal zum lachen, zum weinen und sogar zum nachdenken bringen könnt.

Ihr habt die besten Freunde, die man sich wünschen kann; die mit euch durch Dick und Dünn gegangen sind; die mit euch gelacht, geweint und gearbeitet haben.

Ihr habt alles was man sich wünschen kann; ein großes Anwesen in dem ihr euch entspannen könnt, mit Büchern, Filmen und Musik, über die ihr gelacht habt, die euch den Atem geraubt und euch inspiriert haben.

Ihr habt die eine Familie, mit der ihr gestritten und Spaß gehabt habt. Die euch in allem unterstützt hat was ihr je getan habt. Die mit euch gelitten , gekämpft und gewonnen hat.

Ihr habt mehr von der Welt gesehen, als jeder andere auf diesem Planeten. Ihr seid mit dem Motorrad über weite Landstraßen gefahren, habt mit dem Auto in den wildesten Gegenden gecampft, habt die großartigsten und faszinierendsten Kulturen kennen gelernt, habt die schönsten Strände gesehen und die unglaublichsten Abenteuer erlebt.

Sogar Gott ist neidisch auf euch, weil ihr alles habt, was man sich wünschen kann und was er niemals haben kann.

Eure Welt ist voller Farben, Sonne und Glück.

Kurz gesagt: Stellt euch vor ihr wärt Farin Urlaub.

Und jetzt stellt euch vor ihr bekommt die Hiobsbotschaft:
Krebs im Endstadium – noch 6 Monate zu leben
6 viel zu kurze Monate.

Jetzt liegt eure Welt in Trümmern.
Keine Farben – alles Grau
Keine Sonne – tiefschwarze Nacht
Kein Glück – unendliche Verzweiflung

So ging es mir jedenfalls, als ich diese Nachricht bekam.

Doch ich habe mich entschieden daraus das Beste zu machen. Ich habe mein zweites Ich, welches mich nun seit fast drei Jahrzehnten begleitet und das ich sehr lieben und das andere sehr zu schätzen gelernt haben, abgelegt.

Farin Urlaub existiert nicht mehr.

Zumindest nicht für mich.
Euch werde ich hoffentlich als der Mann in Erinnerung bleiben, der euch Freude, Tränen und vielleicht auch Hoffnung gebracht hat.

Ich möchte euch danken.
Danken dafür, dass ihr mir sehr viele Stunden, Tage, Wochen, Monate und Jahre voll Farben, Sonne und Glück geschenkt habt.
Am liebsten würde ich zu jedem Einzelnen von euch kommen, um euch persönlich zu danken, doch das ist nicht im Bereich des Möglichen. Darum muss ich es euch so wissen lassen: DANKE!

Ich bitte euch es mir nachzusehen, dass ihr keine Informationen über mein Krankheitsbild bekommt, doch lasst euch eins gesagt sein: Ich werde kämpfen, selbst wenn es aussichtslos erscheint.
Aber selbst wenn der ziemlich aussichtslose Fall eintritt, das ich gewinne, wird es Farin Urlaub nie wieder geben.

Ich hoffe sehr, dass ich euch zumindest etwas von den Farben, der Sonne und dem Glück wiedergeben konnte, die ihr mir geschenkt habt.

Mein Postfach wird auch weiterhin geöffnet bleiben, damit auch ihr euer Leben und eure Gefühle mit mir teilen könnt, wenn ihr wollt, doch ich werde nicht mehr antworten.

Und nun ist es Zeit Abschied zu nehmen, sowohl von euch, als auch von Farin Urlaub.

Ich will nicht sagen: „Seid nicht traurig wenn ich geh“ denn ihr seid es trotzdem, doch bitte: Wenn ihr an mich denkt oder meine Lieder hört, dann tut das mit einem Lächeln auf euren Lippen, denn es war mir eine Ehre für und mit euch zu singen.

Lebt wohl, gesund und friedlich.

Dies war mein letzter Eintrag.

Liebe & Verehrung für jeden von euch

Euer Jan